



Walser Meisterringer wollen sich in Klaus Gruppensieg sichern

In der Ringer-Bundesliga steht für den A. C. Wals morgen, Samstag, die erste echte Kraftprobe auf dem Programm. Der amtierende Meister hat die beiden ersten Begegnungen der Gruppe A gewonnen und trifft nun auswärts auf den ebenfalls ungeschlagenen KSK Klaus. „Wir wollen unbedingt den Gruppensieg einfahren, dann kommt es in einer Woche in der Walserfeldhalle im oberen Play-off zu der mit Spannung erwarteten Begegnung gegen den Dauerrivalen Götzis“, sagte Obmann Toni Marchl.